
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
第 44 号 

令和 3 年 3 月 19 日（金） 

発行者：校長 宮里 寿子 

卒業前 6年生と各学年の交流会！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 コロナ禍の中の今年度。城岳小学校の子ども達、職員の合言葉の一つに「ピンチはチャン

ス！」があります。コロナ禍で多くの学校活動が中止となる中で、できないことを嘆くより、

できる方法はないかと模索してきました。そこで生まれたのが、「体育授業参観」や「音楽発表

会の動画配信」等です。まさしく、「ピンチはチャンス！」でした。 

そして、例年実施される「6年生を送る会」も、体育館に全児童が一堂に会すことができな

いため考え出されたのが、6年生と各学年で体育の時間等を利用して、リレーやセストボール

等、交流会をしました。以下、交流した児童の感想です。楽しかったようですよ。(*^_^*) 

「わたしは。六年生といっしょにあそびました。たのしかったことは、まほうのじゅうたん

です。どうしてかというと、ほんとうにとんでいるみたいだったからです。六年生とこうりゅ

うできてうれしかったです。（1ねん：みやぎ まあこさん）」「六年生の人たちは、とってもや

さしくて、おもしろかったです。不安なとき、はげまし 

てくれてとっても「そんけい」しています。わたしたち 

も六年生のような六年生になりたいです。中学生になっ 

ても、がんばってください。（3年：糸数楽々さん）」 

「6年生とのリレー、五色綱などでいろいろ交流できて 

良かったです。6 年生がゆずりあっていたり、前にすぐ 

出てこれるところ、負けても励ましてくれるところ、い 

ろんな姿がとてもカッコよかったです。こえられるよう 

がんばります。（5 年：比嘉十愛さん）」良い思い出です。 

さん）」 

 

 

 

～6年生を送る会はできなかったけど･･･～ 
 

 

 

 

2 年生は生活科「みんなでつかう 町のしせつ」の学習として、 

10 日（水）に 3 組・4 組、17 日（水）に 1 組・2 組で旭町にあ 

る「沖縄県立図書館」に見学に行きました。コロナ感染予防対策 

として、2 日間に分かれ、また徒歩での施設見学でしたが、久し 

ぶりの校外学習に、また、きれいな図書館が見学できて、大満足 

の 2 年生でした。「今日は、けん立図書館に行きました。歩いて 

行きました。図書館のルールやマナーがまもれてよかったです。 

こんどは、おかあさん、おとうさんと行って、野球の本をさがし 

たいです。（1 組：幸地恭弥さん）」の感想もありました。ぜひ、 

これを機に、県立図書館活用してほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

沖縄県立図書館見学 （2年） 
 

 

 

 
 本校の PTA事務として、創立 60周年、70周年に携わり、勤続 

13年目となる、新垣かおりさんが「組織貢献」として、那覇市教 

育長賞」を受賞しました。今年度は、コロナ禍の中、リモート会 

議による三役会を行っています。受賞おめでとうございます。 

那覇市教育長賞受賞 
～長年の貢献で PTA事務・新垣かおりさん～ 


